

El pensamiento crítico

El viernes 18 de marzo se dio a cabo las votaciones a personería, sin embargo ganó el voto en blanco; Por el momento no tenemos representación escolar.

Anteriormente se habló con el rector Daniel Pacheco, el manifiesto en una entrevista con Isabela Álvarez, su preocupación dijo así "Las votaciones del pasado 18 de marzo deja ver el pensamiento crítico de los estudiantes." Además ya ha ganado el voto en blanco dos veces en la historia del Colombo.

Por el lado de contraloría, afortunadamente si se eligió a un candidato. Las dos chicas expresaron un tanto de preocupación respecto a que algunos grados celebraron en nombre del voto en blanco. Próximamente habrá otras votaciones a personería, las votaciones serán el jueves siete, estos son los candidatos:

Tomas Bañol

Pedro Pablo Ruiz

Sara Gomèz

Camilo Cano

Hoy 07 de abril se realizaron las votaciones. Esperamos buena gestión y suerte a Pedro Pablo que ganó con 96 votos; también felicidad a sus compañeros: Camilo Cano con 32 votos, Tomas Bañol con 13 votos y Sara Gómez con 65 votos.